

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D<sup>a</sup>. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D<sup>a</sup> TRISTANA MORALEJA GÓMEZ Y D<sup>a</sup> CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y EL DIPUTADO D. TOMÁS CABEZÓN CASAS

179/000609

6491

**¿Qué atención informativa han prestado los medios, canales y emisoras de RTVE a la noticia de la crisis en el PSOE de Sevilla por la dimisión de diversos cargos que acusan a la agrupación provincial socialista de ser “una sucursal de los intereses personales de Susana Díaz”?**

La noticia de la dimisión de cuatro miembros de la Ejecutiva provincial del PSOE de Sevilla se produjo a finales de enero y fue un tema destacado en nuestros informativos territoriales y nacionales.

En RNE, el 21 de enero, informamos de la mencionada crisis anunciando que esa misma tarde dimitirían cuatro miembros de la ejecutiva sevillana, dimisión de la que dimos cuenta en los informativos y boletines, tanto territoriales como locales. El día 23 de enero, se abordó de nuevo el asunto informando del manifiesto que iba a presentar el sector crítico del PSOE, con testimonios de los dos “bandos”, en los distintos informativos, boletines incluidos. El día 24 el tema siguió presente en nuestros informativos, principalmente de mañana, incidiendo en el contenido del manifiesto y con voces de los distintos sectores del PSOE.

En TVE, el informativo de Andalucía dio la noticia los días 21, 23 y 24 de enero.

También se recogió en el TD 2 del día 23. Le envío el enlace:

<http://www.rtve.es/alcanta/videos/telediario/telediario-21-horas-23-01-20/5491111/?t=18m18s>

(Min 21:18)

En Madrid, a 20 de febrero de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE

rtve

ADMINISTRADORA  
PROVISIONAL ÚNICA

Rosa María Mateo Isasi